



Cote d'Azur Villas

Sales Benjamin M. Sement

**6 Pièces**

**200 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85093054**

**2 320 000 €**

**Valbonne**

Maison à vendre (06560)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Cet exceptionnel mas en pierre du 18ème siècle magnifiquement rénové, est situé à quelques pas du village avec une vue absolument imprenable sur le village de Valbonne et les collines environnantes. La propriété au calme absolu offre 4 chambres avec salles de bains en suite, un beau jardin plat exposé Sud Ouest avec piscine à débordement, d'agréables terrasses permettant de profiter des vues très dégagées et plusieurs places de parking .Cette propriété exceptionnelle et historique, en position dominante, surplombe le charmant village de Valbonne. La maison se répartit sur 3 étages. Le ...

Beautifully renovated stone Mas, located within walking distance to the village and dating back to the 18th century with stunning views over the village of Valbonne and surrounding hills. The property offers 4 bedrooms ensuite bathrooms, a beautiful flat garden with infinity pool, a South West exposure, several parking spaces. This exceptional and historical property overlooks the charming village of Valbonne. The villa is laid out over 3 floors. The ground floor hosts a well equipped kitchen with stone fireplace and stone sink, a back kitchen / laundry, a dining room, a double bedroom with ...

## COTE D'AZUR VILLAS

Villa 1, villantipolis - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

